
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  02.11.2009   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo y Mercedes 

Arriojas 
 
Representante Estudiantil Sahid Leal 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 19.10.2009 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 19.10.2009 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director:  
• La Prof. Aura Osorio fue nombrada Decana Interina de la Facultad de Odontología, en 

90 días debe convocar a nuevas elecciones. 
• En el Auditorio Tobías Lasser se efectuó el I Encuentro Nacional de Servicio 

Comunitario. 
• Los organizadores de eventos y congresos se están quejando del poco apoyo 

económico por parte del CDCH. 
• La Escuela de Matemática debe hacer la postulación a la Orden José María Vargas. 
• Se trataron varios problemas en el Consejo Universitario (asesinaron a una persona en 

la cancha de la Facultad de Odontología). 
• El Vicerrector Nicolás Bianco presentó el caso de la Br. Mailin quien fue detenida y 

torturada y estando embarazada. La Br. Mailin fue liberada después de la intervención 
de las autoridades de la universidad. 

• Explotó un transformador que alumbraba las aulas de la Escuela de Derecho. 
• El pasado viernes 23 asaltaron 14 personas en la Escuela de Educación y 6 en 

Ingeniería. 
• El Br. Lozada está detenido, trabaja en la Alcaldía Metropolitana y es estudiante de la 

UCV. 
• De acuerdo a la nueva definición de  alto funcionario deben hacer declaración anual de 

bienes. 
 Rector, Vicerrector y Secretario 
 Coordinadores y Decanos 
 Directores de Escuela e Institutos 
 Coordinadores de Proyectos, incluye los del CDCH. 

• El Prof. Santiago Gómez envió un memorándum sobre la emisión de facturas tipo 
Seniat por parte de la Facultad. 

• El sábado 24 de octubre se efectuó la fumigación de bichos rastreros y voladores. 
• Están instalando los nuevos bebederos dentro de la Facultad. 
• Están construyendo las barreras para las entradas. 
• El caso del Prof. Andrés Leal se envió a la Oficina de Personal. 
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• El caso de la Prof. María V. González se envió al Consejo de Facultad. 
 
4.2. Informe del Jefe del Departamento. 

La Prof. Mariela Castillo dio lectura a los correos recibidos de la Prof. Judith 
Venegas, acerca del caso del Prof. Andrés Leal. 
Se le envió un oficio al Prof. Robinson Rivas, Director del Centro de Computación, 
solicitándole la creación de la lista de los jubilados y auxiliares docentes, así como 
también, la actualización de las listas ya existentes notificarle  
 

4.3 Informe de las Comisiones.   No hubo.     
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo.  
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  

El delegado informó que: 
• Se realizó la elección de la novia de la Facultad resultando ganadora la 

representante de la Escuela de Física. 
• El viernes 6 de noviembre se realizarán las elecciones estudiantiles. 

 
5. Discusión del Baremo y recaudos de la normativa para los Concursos de Credenciales de 

Instructores a dedicación exclusiva y dedicación convencional. 
El Consejo aprobó el baremo con algunas modificaciones, se les enviará a los profesores vía 
correo electrónico. 
 

6. Caso del Br. Hovsep Pernalette, Preparador del curso Matemáticas I, sección U7. 
El Director de la Escuela se comprometió en conversar con el Br. Pernalette. 
 

7. Postulación para el cargo de Jefe del Departamento de Matemática. 
El Consejo difiere el punto. 
 

8. Solicitud a la Oficina de Control de Estudios, referente a los estudiantes de la Licenciatura en 
Matemática que inscriben Seminario I. 
El Consejo aprobó solicitar a la Oficina de Control de Estudios el conteo faltante de los 
créditos de los estudiantes que inscriban Seminario I y enviarles comunicación a los 
estudiantes. 
 

9. Comunicación de la Prof. Jolymar Salas, solicitando permiso para ausentarse el día 9 de 
noviembre del presente mes, por motivos personales. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Salas. 
 

10. Comunicación del Prof. Manuel González, solicitando salida en comisión para asistir al XI 
Congreso Latinoamericano de Probabilidad y Estadística Matemática, a realizarse en La 
Guaira, del  1 al 6 de noviembre del presente año. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. González. 

 
11. Comunicación del Prof. José G. Gómez, solicitando salida en comisión para asistir al XI 

Congreso Latinoamericano de Probabilidad y Estadística Matemática, a realizarse en La 
Guaira, del  1 al 6 de noviembre del presente año. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Gómez. 
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12. Comunicación de la Prof. Mercedes Arriojas, solicitando permiso para asistir al XI Congreso 
Latinoamericano de Probabilidad y Estadística Matemática, a realizarse en La Guaira, del  3 al 
5 de noviembre del presente año. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Arriojas. 

 
13. Comunicación de la Prof. Janeth Marchan, solicitando permiso los días 4 al 9 de noviembre 

por motivos personales. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Marchan. 

 
14. Comunicación de la Prof. Jolymar Salas, Coordinadora de la Comisión de Inscripciones, 

emitiendo su opinión referente a la solicitud extemporánea del Br. Dennis A. Contreras, C.I. 
17.125.398, para inscribir las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado, para el 
semestre II-2009.  
El Consejo avala la solicitud del Br. Contreras. 
 

15. Comunicación del Br. Gerlando Terrasi, C.I. 21.104.050, quien solicita la anulación del retiro 
de la asignatura Introducción a la Computación (8601), que por error aparece retirada en el 
kárdex. 
El Consejo aprueba la solicitud del Br. Terrasi, condicionado a que cambie los términos de la 
carta. 
 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA   19.10.2009 

 
 

1. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara notificando su reincorporación a partir del 
01.10.2009, después de disfrutar su año sabático 01.10.2008 hasta el 01.10.2009. 
Aprobado 
 

2. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara presentando su informe de actividades 
correspondiente a su año sabático del 01.10.2008 hasta el 01.10.2009. 
Aprobado 

 
3. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 

Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Marcos Alejandro Vásquez, C.I. 
12.761.954. Titulo del Trabajo “Vínculo entre las ecuaciones diferenciales ordinarias y las 
ecuaciones diferenciales estocásticas” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Mairene Colina  (Tutora) 
   Prof. José Rafael León    Prof. Angie Pineda 
   Prof. Maira Valera     Prof. José B. Hernández 

 
Aprobado 
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